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Acuerdan Semarnat
y Medio Ambiente
extraer gas metano
del Bordo Poniente

Josué Huerta 1

¦Entres meseselgobiernofede
ral y el capitalino firmarán por
fin un acuerdo para la extrac
ción de gas metano del relleno
sanitario del Bordo Poniente

Así lodio a conocer la titular
de la Secretaría de Medio Am
biente del Gobierno del Distrito
Federal Martha Delgado Peral
ta quien afirmó que actualmen
te se encuentran en negociacio
nes con la Semarnat para tal fin

Sin embargo la funcionaría
capitalina dijo que sería conve
niente que la administración fe
deral separe el tema de la extrac
ción del combustible del cierre
del tiradero ya que ambos son
casos que requieren atención di
ferida e incluso involucran a
áreas distintas tanto locales co
mo federales

La captura de gas metano o
también conocido como biogás
del Bordo Poniente forma parte
del Programa de Acción Climá
tica de la Ciudad de México

2008 2012 el cual plantea que
sea la Secretaría de Obras del Go
bierno del Distrito Federal la res
ponsable de la extracción junto
con Medio Ambiente la coordi
nación de la Secretaría de Fjnan
zas y la Oficialía Mayor

Según consta en el documen
to participaránen esta estrategia
empresas desarrolladoras depro
yectos de reducción de emisio
nes de gases de efecto inverna
dero instituciones financieras

inversionistas privados organiza
ciones de la sociedad civil Funda
ción Clinton e incluso asociacio
nes vecinales afectadas

Al poner en marcha el pro»
grama la Secretaría de Medio
Ambiente estima que se reduz
can un millón 400 toneladas de
CO2 al año

Desde el mes pasado Martha
Delgado informó que las nego
ciaciones para la extracción del
metano se sostenían con la Se
cretaría de Gobernación sin em
bargo hasta esa fecha no lleva
ban nada resuelto Y es que in
cluso funcionarios federales de
clararon que el relleno sanita
rio no tenía la capacidad para
proveer del combustible

Es una gran contradicción
La Semarnat se ha quejado en
los últimos cuatro meses de que
el DF no cancela la fuente más
grande de gases de efecto inver
nadero Eso lo ha dicho José
Luis Luege ^Conagua y lo ha
dicho también la propia Secre
taría del Medio Ambiente y aho
ra declaran que dudan que ten
gan potencial

El Gobierno de la ciudad en
lugar de estar declarando he
mos hecho estudios para ver qué
potencial tiene de emisión de me
tano el Bordo Ciertamente hay
un manejo del relleno que pue
de permitir una potenciación de
la emisión de metano o puede
permitir su inhibición declaró
en julio la titular de Medio Am
biente de«lá ciudaddeMéxico
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